

## Resultados FIMBRA: octubre de 2024

Octubre fue un mes que se caracterizó por una alta volatilidad en los mercados financieros. En el contexto internacional, la incertidumbre respecto al resultado del proceso electoral en los Estados Unidos y la expectativa de un ritmo más pausado en el recorte de tasas de interés por parte de la Reserva Federal (Fed), banco central de los Estados Unidos, incidió en la desvalorización de los títulos de deuda pública a nivel global. La desvalorización de los bonos del Tesoro Americano contagió a otros mercados, tanto en países desarrollados como emergentes, y Colombia no fue la excepción.

En el caso del mercado de deuda pública colombiana, dos hechos adicionales contribuyeron a la desvalorización de los TES: i) el proyecto legislativo que pretende modificar las transferencias del Sistema General de Participaciones (SGP), el cual para varios analistas afecta la sostenibilidad fiscal, y ii) el sorpresivo anuncio de aumentar las emisiones de TES para 2024 de \$63,7 billones a \$73,7 billones (a mayor oferta, caen los precios). El comportamiento de los TES afectó otros títulos de renta fija, como los títulos de emisores privados.

El FIMBRA, al igual que otros portafolios de inversión, registró una reducción en el valor de sus activos como consecuencia de la desvalorización de los títulos de deuda pública y privada, la cual no alcanzó a ser compensada por el desempeño positivo de los instrumentos de renta variable (acciones e instrumentos del Mercado Global Colombiano<sup>1</sup>). No obstante lo anterior, en lo corrido del año la rentabilidad acumulada asciende a \$5.687 millones (9,52%), recursos que en gran parte han sido distribuidos entre los afiliados o están pendientes de ser distribuidos una vez se surta el trámite normativo.

Los analistas económicos consideran que las perspectivas son positivas. La expectativa de reducción de tasas por parte de la Fed y en el mercado local por parte del Banco de la República, así como el diferencial de tasas a favor de inversiones en Colombia, confluyen para generar un potencial de valorizaciones en el mercado de deuda pública y en el mercado de renta fija en general, en donde el FIMBRA tiene concentrado gran parte de su portafolio.

*En momentos de turbulencia, los expertos recomiendan mantener la calma: administrar las inversiones con una visión de mediano y largo plazo, y no tomar decisiones motivadas por un resultado de corto plazo.*

---

<sup>1</sup> El Mercado Global Colombiano (MGC) es un sistema de cotización de valores extranjeros que la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) pone a disposición del público general (clientes inversionistas e inversionistas profesionales) para habilitar la posibilidad de comprar y vender valores extranjeros listados en mercados internacionales, bajo la infraestructura del mercado de Renta Variable colombiano.